

11月12日 外部卓話「若者によるまちづくり」未来会議、藤重雅明会長

11月11日は中国では1・1・1・1で独身の日、日本では、ホッキー・ブリッツの日お菓子メーカーの宣伝。今日は何の日、11月12日1112をいいひふ(皮膚)の日で皮膚科医師会は、この日に「因んだキャンペーン」を催しています。ご存知でしょうか？

宇部未来会議の藤重会長が卓話者ですので、少し「宇部未来会議」に付きまして創立時のお話をさせていただきます。現在の名称は「宇部未来会議」ですが、設立当時は「新世代会議」と申しており、1996年(平成8年19年前)12月1日宇部興産ビル401会議室に於いて「新世代会議」が開催されました。参加団体は、宇部青年会議所、宇部商工会議所青年部、若き経営者の会、宇部青年法政大学OB会、宇部スクエアダンスクラブ青年部、宇部ユネスコ協会青年部、宇部市連合青年部、宇部ローターアクト、宇部西ローターアクト、宇部西インターアクト(香川高等学校)の10団体で開催されました。「新世代会議」の目的は「地域社会の指導者達に地域社会の生活の向上のための活動に若者を参加させるように奨励し若者達に自分達の関心事を表明し、ニーズを明確にする機会を与えることを目的に1996年よりロータークラブが開催するものです」と有ります。主催は宇部の3ロータークラブにより開催されました。コメンターとして、藤田忠夫 宇部市長・加藤 淳 宇部商工会議所会頭・松原徹心 宇部市教育委員会前委員長・伊藤隆司 宇部コンベンション協会会長・長田武昭 宇部市商店街連合会長がご出席されておられます。そしてその日、宇部クラブ藤本正之会長は、10団体、108名にのぼる多数の皆さんにお集まりいただき「新世代のためのローター会議」を開催できます事は主催者といたしまして大変有り難く心より御礼申し上げます。また、この度の会議は市内3クラブで共同開催し、「ローターもひと肌脱いで」従来の「か」から飛び出して、地元と新世代の若者に「未来に希望を育てる」ような行動を始めようと企画しました。…と、述べられておられます。以来19年の月日が経っています。それでは、本日の未来会議につきましての、お話を楽しみにしています。因みに「新世代会議」初代会長は、当時若き経営者の会、会長の中野泰男さん、その後2代目は当クラブ作村良一さん、3代目が今年の若き経営者の会、会長篠田義仁さんでした。未来会議の成り立ちについてお話をしました。